

Deutscher Jugendvideopreis 2013 und Video der Generationen 2013

Letzter Aufruf für neue Filme

Preise im Gesamtwert von 24.000 Euro

KJF Remscheid. Am 15. Januar 2013 endet die Einreichfrist beim Deutschen Jugendvideopreis und dem Wettbewerb „Video der Generationen“. Neben zahlreichen Preisen im Gesamtwert von 24.000 Euro winkt die Einladung zum Bundesfestival Video. Die Wettbewerbe werden vom Kinder- und Jugendfilmzentrum in Deutschland (KJF) im Auftrag des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) veranstaltet. Die Teilnahmeinfos gibt es auf www.jugendvideopreis.de und www.video-der-generationen.de.

Alle Themen und zwei Specials

Die Themen und Umsetzungsformen können frei gewählt werden. Beim Deutschen Jugendvideopreis, der sich an alle bis 25 Jahre richtet, die das Filmemachen nicht professionell betreiben, lautet das zusätzliche Jahresthema „Crash Kaboom“. Gefragt sind phantasievolle Beiträge, die Games neu interpretieren, die Wirtschaftskrise kommentieren – oder es ganz laut krachen lassen. Der Wettbewerb Video der Generationen ist ein Forum für ältere Filmfans ab 50 Jahren und Teams mit medienaktiven Senioren und Jugendlichen. Mit dem zusätzlichen Sonderthema „Letzte Reise“ bietet er die Gelegenheit zur Auseinandersetzung mit dem Tabuthema Sterben. In der Kategorie „Allgemeiner Wettbewerb“ ist die Präsentation aller Themen möglich.

Teilnahme-Infos: www.jugendvideopreis.de und www.video-der-generationen.de.

Ca . 1.160 Zeichen

Beleg erbeten

Fotos und Banner:
www.jugendvideopreis.de/presse
und
www.video-der-generationen.de/presse

**Kinder- und Jugendfilmzentrum
in Deutschland (KJF)**
Teilnehmerinformationen
Martina Ledabo
Fon 0 21 91.79 42 38
video@kjf.de

Pressekontakt
Anja Drees-Krampe
Fon 0 21 91.79 42 57
drees-krampe@kjf.de